



Iserlohner Bürger-Schützen-Verein e.V.
Heimstätte Alexanderhöhe - 58644 Iserlohn

Ältester vaterstädtischer Verein Iserlohns - Gegründet 1705

Kontaktaten Geschäftsstelle
Heimstätte Alexanderhöhe - 58644 Iserlohn

☎ 02371 - 5736

✉ info@ibsv.de

🌐 www.ibsv.de

Kontaktaten Pressesprecher
Fabian Tigges
Droste-Hülshoff-Weg 12 - 58642 Iserlohn

☎ 02374 - 735910

☎ 0171 - 7452224

✉ presssprecher@ibsv.de

Lokalmedien in Iserlohn

Pressemitteilung des IBSV

Iserlohn, 03. Mai 2012

Militärorchester aus der Ukraine und das „Orkiestra Zegluga“ aus Polen komplettieren das Teilnehmerfeld der Musikparade

Iserlohn. Das Teilnehmerfeld für die internationale Musikparade, zu der der IBSV am Sonntag, 8. Juli, herzlich einlädt, ist komplett! Mit dem „Orkiestra Zegluga“ aus Polen und dem „Militärorchester der nationalen Universität Charkow“ aus der Ukraine konnten zwei weitere musikalisch erstklassige Orchester für das IBSV-Schützenfest gewonnen werden.

Das „Orkiestra Zegluga“ ist das Jugendblasorchester des Schulzentrums für Binnenschifffahrt in Kędzierzyn-Koźle. Es wurde 1974 gegründet und hat seit dieser Zeit an zahlreichen nationalen und internationalen Wettbewerben teilgenommen und dabei auch zahlreiche Preise gewonnen. 2009 war das Orchester bereits schon einmal in Iserlohn zu Gast und hat einen tollen Eindruck hinterlassen. „Ich bin davon überzeugt, dass sie auch 2012 das Publikum zu begeistern werden. Ihr Repertoire besteht, neben typisch polnischer Blasmusik, hauptsächlich aus Pop-, Schlager- und Showmusik“, so der IBSV-Musikbeauftragte Uwe Klippert.

Mit rund 2.400 Kilometern hat in diesem das „Militärorchester der nationalen Universität Charkow“ aus der Ukraine die weiteste Anreise. Die Musiker sind mit Pausen gut anderthalb Tage unterwegs um vom Land am Schwarzen Meer nach Iserlohn zu kommen. Das Orchester, das 50 Musiker zählt, tritt zum ersten Mal in Iserlohn auf. Neben Militär- und Marschmusik sind ihnen auch moderne Rhythmen und Unterhaltungsmusik im BigBand-Sound sowie alle anderen Stilrichtungen der Blasmusik zum Repertoire.

Bereits seit länger Zeit stehen folgende Musikgruppen als Teilnehmer der diesjährigen internationalen Musikparade fest: „1st Sauerland Pipes and Drums e.V.“ (Iserlohn), „Drumfanfare en Showband Jong St. Sebastianus“ sowie die „Drumfanfare en Showband van het Schuttersgilde St. Sebastianus“ (beide aus Gent), „La Fanfare de 6ème Régiment du Génie“ (aus Angers) und „Musikcorps der Freiwilligen Feuerwehr Ufhausen“ (Ufhausen).

Karten für die Musikparade am 8. Juli können bereits unter www.ibsv.de online bestellt werden. Sitzplatzkarten kosten im Vorverkauf 15 Euro, Stehplatzkarten zwölf Euro.